

# Frustran una rebelión militar en Bangladesh

Dacca, octubre 2. (Latin-Reuters). (Por Bernard Melunsky). Más de cien muertos ha sido hasta ahora el saldo de un frustrado golpe militar para derrocar al gobierno de Bangladesh, mientras se acercaba a su culminación el drama del secuestro de un avión japonés.

Versiones oficiales indicaron que entre los muertos habría once oficiales de la fuerza aérea y 17 civiles.

La revuelta estalló poco antes del alba en un cuartel del ejército, extendiéndose luego al aeropuerto de Dacca, donde se ha-

llaba aún el DC-8 secuestrado la semana pasada por guerrilleros del "Ejército Rojo" japonés.

Otro grupo de disidentes se incautó brevemente de la estación de radio de Dacca, pero el presidente Ziaur Rahman habló poco después por la emisora, para informar a la nación que el alzamiento de "algunos elementos disconformes" había sido aplastado por tropas leales.

Este hecho sólo detuvo por breve tiempo las tensas negociaciones con los cinco extremistas que posteriormente pusieron en li-

Pasa a la página 9

## Hoy iníciase juicio contra el que asesinó a Bonavena

Virginia City, Nevada, octubre 2. (AP). (Por Gary Pedersen). El juicio contra Willard Ross Brymer, acusado de asesinar en mayo de 1976 al boxeador argentino Oscar Bonavena, comenzará mañana en este histórico pueblo minero. Fuentes del tribunal vaticinan que el juicio durará unas tres semanas, aunque ello depende de la extensión de los alegatos de la defensa. Se espera que la exposición la fiscalía dure alrededor de una semana.

Brymer trabajaba como guardia de seguridad de un burdel de rancho Mustang la mañana en que Bonavena cayó abatido por un disparo en el pecho frente a la fortaleza del placer.

Durante una audiencia prelimi-

nar, varios testigos han dicho que Brymer admitió haber disparado contra el popular púgil que ocupaba el séptimo lugar entre los principales pesos completos.

El propietario del burdel, Joe Conforte, esposo de Sally Conforte, apoderado de Bonavena, ha dicho que Bonavena vino ese

Pasa a la página 34

## Graves disturbios en Italia tras muerte de izquierdista

Roma, octubre 2. (DPA). En Roma, Turín y Milán se registraron graves disturbios, a raíz de la muerte del estudiante izquierdista Walter Rossi (20 años), asesinado ayer en Roma por neofascistas. Rossi era miembro de la organización radical "Lotta Continua". En Roma se formaron varias manifestaciones, integradas por varios miles de jóvenes, que trataron varias veces de asaltar locales neofascistas. Al ser rechazados por la policía que protegía los edificios, los manifestantes atacaron con piedras y cocteles molotov a los agentes. Los izquierdistas hicieron varios disparos.

Varios detenidos

En Milán y Turín se produjeron manifestaciones semejantes. Algunos comercios y cafés fueron arrasados. Fueron detenidas

varias personas.

En relación con la muerte de Walter Rossi de un disparo en la nuca, mientras repartía octavillas ante un local neofascista, fueron detenidos 15 miembros del partido neofascista.

Convocan huelga

Roma, 2 Oct. (DPA) En protesta por el asesinato en Roma de un militante izquierdista de

Pasa a la página 55

## 15 obreros perecen por explosión en Cantera de Uruguay

Montevideo, octubre 2. (Latin). Quince obreros murieron en las "Canteras de Suárez", (departamento de Canelones), 30 kilómetros al noreste de aquí, al explotar prematuramente un barreno de los que se utilizan para extraer la piedra.

En el lugar se encontraban trabajando unos noventa operarios cuando se produjo ayer la explosión y hasta el momento el número de heridos es indeterminado.



CONVERSAN. Nueva York, Oct. 2 (AP). El ministro del Exterior de Brasil Francisco Alfredo da Silveira (izquierda), conversando ayer con el secretario de Estado Cyrus Vance, en el Hotel Plaza de Nueva York.



COLOCAN MORTERO. Cerca de Houmara, Etiopía, Oct. 2 (AP) Tropas de Frente de Liberación de Eritrea, colocan un mortero pesado en respaldo de los guerrilleros de la Unión Demócrata Etiopio (UDE), que intentaban hoy reconquistar Houmara, caída en poder del ejército real. Houmara estuvo en poder de los rebeldes desde enero hasta junio pasado.

## Naves de guerra argentinas averían 2 pesqueros búlgaros

Buenos Aires, octubre 2. (UPI). Naves de guerra argentinas cañonearon y averiaron a dos pesqueros de bandera búlgara, que intentaron eludir su captura cuando fueron detectadas operando ilegalmente en aguas jurisdiccionales. En el incidente, que se produjo ayer, habría quedado un saldo de cuatro muertos y varios heridos. En un comunicado oficial que se dio a conocer al mediodía se había informado, en primera instancia, que uno de los pesqueros atacado era de bandera soviética, pero posteriormente se aclaró que ambos buques son de Bulgaria.

## Pide asilo ex sargento de E. U. en la Zona del Canal

Panamá, octubre 2. (Latin). (Por Luis Carlino). El ex sargento del ejército norteamericano Illeg Rodríguez Brustmeyer, citado para declarar ante una comisión senatorial, sobre las actividades de la inteligencia estadounidense durante las negociaciones canaleras, pidió asilo político en la Zona del Canal y regresará a Washington para testificar.

Entrevistado por Latin en la estación de policía de Balboa, Zona del Canal, Rodrigo Brustmeyer, que hoy cumple 29 años, negó toda relación con el denunciado espionaje electrónico de altos funcionarios panameños durante las negociaciones para un nuevo tratado del Canal.

Asilo aceptado

Un vocero del gobierno de la Zona confirmó que la solicitud de

Pasa a la página 40

## Madre reúne con hijos que no veía desde hace 36 años

Londres, octubre 2. (UPI). Una madre de 58 años, estaba en llanto al abrazar hoy a sus dos hijos por primera vez desde que éstos eran tiernos bebés. Pero la situación también dio paso a sonrisas cuando la madre, la señora Dorothy Rowlands, y sus hijos Patrick y Lawrence se reunieron por primera vez después de 36 años de separación.

La separación comenzó cuando la madre puso a sus dos hijos en una casa de huérfanos durante la guerra, cuando su esposo desertó del ejército y ella tuvo que dejar el hogar matrimonial.

El esposo murió en 1947 y poco después la madre volvió a casarse con el ex soldado Frank Rowlands, con el propósito de poder traer a sus hijos a su nuevo hogar.



GRAVES DISTURBIOS. Roma, Oct. 2 (AP). Escena registrada ayer en la zona céntrica de Roma, al chocar extremistas de izquierda con la policía, mientras millares de personas efectuaban una marcha de protesta por la muerte de un joven izquierdista abatido por un francotirador fascista. Se reportaron decenas de heridos y grandes daños a la propiedad.

al cerrar la edición